
智行理财网
股市科学家真实身份，股市科学家真实身份图片

今天给各位分享股市科学家真实身份的知识，其中也会对股市科学家真实身份图片
进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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伊朗科学家遭暗杀，伊朗外长扎里夫为何用中文发推？

对于伊朗外长扎里夫使用中文发推，其实有多层深意。在伊朗核专家被袭击后，激
起了伊朗国内民众的愤怒。值得一提的是，这次伊朗核专家遇袭的地点竟然在伊朗
的首都郊区附近。面对如此状况，伊朗外长为何用中文发推呢？

首先，伊朗外长发推的主要内容是为了呼吁国际社会谴责国家恐怖主义。其实，在
核专家遭到袭击后，伊朗就迅速展开了调查，这次行动属于有目标而极具有针对性
。

众所周知，伊朗的核问题一直受到全世界范围的广泛关注，而从美国单方面退出伊
核协议后，伊朗为了选择不屈服，所以也开始在核领域继续研究。伊朗在核方面的
发展会让以色列以及美国感到忧虑，所以这次的凶手也很容易猜出来。但这很有可
能是伊朗的对手设下的圈套，以此来激怒伊朗国内的民众情绪，从而让伊朗主动选
择出手攻击以色列或者美国军队。那美国就可以凭借战争介入，特朗普理所当然地
成为了战时总统。

其次，伊朗虽属于地区性大国，但与美国对比还差的太远。伊朗深知自己如果贸然
行动，可能会受到严重的损害。现在受到美国的制裁，在各方面都已经落后许多，
伊朗更希望保持和平发展，所以它希望国际上有更多的正义国家可以发声，而我国
作为世界上的大国，又拥有着十四亿的人口，加上使用中文的人在世界上占有许多
，所以伊朗外长扎里夫就选择了中文发推。

伊朗现在处于非常艰难的困境中，它需要国际上更多的正义之声来作为支持。虽然
英语是世界上使用最广泛的语言，但使用人数上面则是汉语最多，扎里夫运用中文
来发推，具有很大的宣传力度。

另外，伊朗外长经常使用中文，在以前无论发送祝贺还是其它事项，他都有使用中
文的习惯。在伊朗与美国的关系彻底破裂后，它也需要寻找到能够合作的伙伴关系
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，同时，伊朗也非常明白他所选择的伙伴们必须足够强大，这样才可以让美国的行
动有所忌惮。无论是我国还是俄罗斯，伊朗都保持着不错的关系。

总之，在伊朗的核专家受到袭击后，伊朗外长扎里夫选择中文发推，是比较容易理
解的。伊朗想要让更多的声音谴责国家恐怖主义，伊朗想要寻求更多国家的帮助与
支持，也盼望国际社会能够主持正义。

为什么索罗斯称自己是金融哲学家？

索罗斯金融家的身份没什么争议，哲学家算不上，顶多是个应用哲学的家。他这么
说有一点包装自己的成分。毕竟索罗斯投机家、大鳄鱼的名声不好，高大上的“哲
学家”，好听点。

不过，索罗斯自称金融哲学家，也有几分道理，听几个故事就明白了。

历史上炒股的名人里，哲学家的成绩最好

股市是个奇妙的地方，在其他行业的做得风生水起的精英们，进了股市跟小散户一
样被收割。如果你亏钱了，不要灰心，看看：

牛顿，发明了微积分、算得出天体运行的脑袋，在股市位居名人亏钱榜第一。蒋介
石，早年在上海炒股，亏光。乔丹，篮球传奇，亏96%，比蒋介石强了一点点。丘
吉尔，看着好像没赔，其实是因为他的朋友偷偷帮他做反向交易。马克吐温，大文
学家，亏80%+，晚年靠循环演讲还债。

股市是个收割聪明人的地方，只有笨人才好赚钱。——康康

科学家、政治家、体育明星、文学家的几个大名人，在股市都亏得很惨。但有一个
名人赚了：马克思，盈利66.7%，还不错。他的身份是哲学家。

大家印象里，哲学家整天琢磨一些奇奇怪怪、谁也听不懂的东西，是一群不谙世事
的书呆子，为什么哲学家在股市能赚钱呢？再看个故事。

如果哲学家想赚钱，就没其他人什么事了

泰勒斯，古希腊哲学第一圣人，出生在公元前七世纪，比中国的老子略早一点。这
人很厉害，说苏格拉底、柏拉图、亚里士多德是他的后学，一点都不过分。

“仰望星空”这个词，就来自于他。有天晚上他走路，抬头看星星，没看到脚下，
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掉坑里了。别人笑话他“脚下的东西都看不到，还想看天上？”

泰勒斯有点赌气，为了证明他的能力，他用自己天文知识，推测到来年的橄榄收成
。于是他提前买下了所有的橄榄作坊，第二年橄榄丰收时，这些作坊价格大涨，他
大赚了一笔。

请注意，在两千六百年前，能知道天文，是远远超过常人认知的事情。

请注意，在两千六百年前，能用类似期货的手法，几乎不花本钱买下所有橄榄作坊
，是远远超过常人认知的事情。

哲学家主要干的事情，就是超越一般人的认知，去仰望星空。一般人以为他们疯疯
癫癫，是因为他们研究的东西超过了一般人的想象力。

依靠认知层面的降维打击，哲学家想赚钱是个轻而易举的事，只不过在他们心里，
有比赚钱更有意思的事。

索罗斯的金融哲学，到底研究出了什么

索罗斯在哲学理论上没有什么建树，但是早年师从卡尔·波普尔，学到了一些真东
西。卡尔·波普尔在哲学界的地位，看一件事就知道了：他“科学证伪论”，得到了
爱因斯坦、薛定谔等一大批重量级科学家的支持。卡尔·波普尔到底教给了索罗斯什
么？我们看几个有意思的事：

我见过的天鹅都是白色的，所以所有天鹅都是白色的。所有当黑天鹅出现时，人们
都会傻眼。因为每次鸡叫后，太阳都会升起。所以，太阳是被鸡叫起来的。——不
要笑，这个“真理”被人类相信了上千年。一只每天被主人照常喂养的鸡，怎么也
“归纳”不出终有一天自己会被主人拧断脖子。——罗素归纳过程，没有逻辑基础
，而只有心理学的基础。——维特根斯坦归纳法既不能给人们未来的必然性知识，
也不能给人们未来或然性知识。——卡尔·波普尔。

归纳法不靠谱。一件事不管重复发生多少次，也不能证明它将来会再次发生。这就
是卡尔·波普尔交给索罗斯的秘籍。

股市的技术分析，绝大多数人用来归纳过去、预测未来。不是技术分析错了，而是
使用的思维错了。索罗斯的成功，就在于跳出了这个认知。

不能靠预测，靠什么呢？靠策略。将来可能会发生哪几种情况，每种情况的对策是
什么——无论出现哪种情况，都能赚钱，只有赚多少的问题，没有盈亏的问题。这
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是我每天大盘分析都在做的事，也是职业投资人的基本功课。

你能预测明天怎么走？对不起，请到外边把门关上。

丁元英为什么能预测股市？

丁元英能够预测股市，那是导演的安排。可现实中，没有人能够准确预测股市。如
果能，他的财富就远远超过巴菲特，成为地球首富。李大霄年年都预测股市，永别
3000点，可是3000点还是经常回来看看，和大家握握手。巴菲特也预测不了股市
，他并不是一买入就涨，他只是逢低吸纳，长期价值投资。这不，近期受疫情影响
，航空股遭到抛售，他就趁低吸纳，这不是预测，是守株待兔。

陈天桥为什么说：“中国科学家缺钱不是我的错”？

陈天桥是一个非常成功的年轻企业家，他通过电脑游戏等产业赚了很多钱。这些钱
是他的私有财产，他有权处置他的财产，别人是不能干涉的。

这事情具体来说，大概是这样一个经过：

最近，陈天桥夫妇把钱捐给了美国加州的一个大学，用来开展脑科学的研究，他没
有把这笔钱捐给中国的大学，因此受到了一些人士的批评，批评意见认为陈天桥不
爱国——赚了中国人的钱，但捐献给外国人。这多少有点拿“爱国主义”绑架别人
的感觉。

有科学界人士表示：“陈天桥不把钱捐献给正在上升期的中国脑科学研究，是典型
的错误”——大概意思是美国的脑科学研究已经停滞，而中国正在上升，在中国可
以顺势而为，钱能起到更好的作用。

陈天桥于是说：“中国科学家缺钱不是我的错”！

这个就是事情的大概经过。

不过，陈天桥为什么这样说，我们不好随便臆测。从道理上来讲，中国科学家的经
费来源应该是自然科学基金委、科技部教育部、中国科学院等等官方机构，陈天桥
开的是私人公司，他确实没有义务为中国科学家的经费买单。

所以陈天桥说的话一般来说没有什么大毛病，是可以理解的。

另外一方面，中国科学家也不缺钱，中国科学家也没有说要向陈天桥要钱，这一切
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都是网民们在议论而闹出来的事情。

当然，我们可以希望的是：中国企业家能多支持中国人的科学研究，虽然科学无国
界，但祖国需要我们去奉献。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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